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está disposto 
a desembolsar 
milhões pela
contratação 
de Lucas
Paquetá

NEWCASTLE 

Promessa cumprida

Prefeita de Japeri ao lado do governador (E) 
e presidente da Alerj André Ceciliano (D)
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A Raízen (RAIZ4) vai investir R$ 20 bilhões 
em usinas E2G até final do ano safra 2030 e 
2031, informou a companhia em entrevista 
coletiva nesta quarta-feira (25).

O investimento significa um aumento 
de 20 unidades até ano safra 2030 e 2031, 
totalizando uma produção mínima de 2,5 
plantas por ano. A companhia possui três 
plantas em construção, que tendem a ficar 
prontas no ano safra de 2023 e 2024.

Ao ser questionado sobre a viabilidade da 
construção dessas plantas, o CEO da compa-
nhia, Ricardo Mussa, disse que a empresa está 
confortável com duas plantas por ano.

“Claro que esse é valor mínimo e que 
devemos acelerar, mas é algo que vale a 
pena, visto a forte demanda e o prêmio 
muito bom que o E2G oferece”, explica.

Segundo a Raízen, cada planta exige 
um investimento de cerca de R$ 1 bi-
lhão,  as 20 unidades totalizam os R$ 20 
bilhões citados inicialmente.

A capacidade de cada planta é de 82 milhões 
de litros, totalizando 1,6 bilhão de litros produ-
zidos por ano com as 20 plantas em funciona-
mento. Outro ponto é que a empresa diz que 
pretende melhorar a sua eficiência produtiva.

“Vamos aumentar a produtividade potencial 
em 11 bilhões de tonelada por hectar até a safra 
2025 e 2026 com uma possível redução de cus-
to de R$ 1 bilhão em custo por safra”, diz Francis 
Queen, VP de açúcar e Renováveis da Raízen.

Com isso, a companhia quer chegar no ano 
safra 2025 e 2026 com uma produção consoli-
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dada de 83 bilhões de toneladas. Queen 
comenta que a melhora viria com a re-
visão dos processos de plantio e trato e 
processos de controle de qualidade.

Raízen vai conseguir 
bater essas metas?

Segundo o analista Fernando 
Guerreiro, da Safari Investimentos, 
a empresa apresentou bons motivos 
para animar os investidores no longo 
prazo e os planos parecem plausíveis, 
mesmo que sejam desafiadores.

“Olhando para frente a perspectiva 
parece bastante favorável para compa-
nhia e a execução está sendo muito boa 
com novos contratos G2G e biogás. A 
execução de marketing e serviços, que 
é basicamente a rede de postos, está 
sendo muito positiva também, princi-
palmente em relação aos competidores 
nacionais”, afirma Guerreiro, da Safari.

A companhia justifica esses in-
vestimentos na tentativa de me-
lhorar os números apresentados 
no balanço do trimestre.

A empresa teve um lucro líquido de 
R$ 316 milhões no último trimestre, 
abaixo do esperado por analistas do BTG 
Pactual, por causa de maior depreciação 
e ganhos não-caixa menores do que o es-
perado com a valorização do real.

No entanto, o banco já havia divul-
gado em relatório que possui grandes 
expectativas para o futuro, princi-
palmente após a empresa divulgar o 
guindance do Ebitda, que deve ficar 
entre R$ 13 bilhões e R$ 14 bilhões no 
ano safra 2022 e 2023.

Governo federal prevê investimento de R$ 188 bi em 2022
O governo federal prevê inves-

timento de R$ 188 bi até o final 
de 2022, segundo informações 
do subsecretário de Planejamen-
to da Infraestrutura Nacional do 
Ministério da Economia, Fabiano 
Pompermayer, dada a um site 
nesta segunda-feira (9). Confira as 
áreas destinadas. 

O subsecretário de Planeja-
mento da Infraestrutura Nacional 
do Ministério da Economia, em 
publicação do Valor Econômico, 

afirmou que alguns setores pre-
cisam de maior investimento, 
como saneamento básico e mobi-
lidade urbana. 

Governo federal prevê 
investimento de R$ 188 bi; 

saiba para onde será destinado 
O governo irá destinar os in-

vestimentos para as áreas de 
transporte, comunicação e ener-
gia. No lançamento da platafor-
ma Monitor de Investimentos, 

Pompermayer explicou que 
“basicamente para 2022 é o que 
já foi licitado e leiloado até o fim 
do ano passado”.

Ainda segundo ele, “o sanea-
mento básico e mobilidade urba-
na são os dois setores que mais 
precisam de aporte”, disse, des-
tacando também a importância 
de “desenhar projetos de forma a 
atrair investidor privado”.

O secretário adjunto de Desen-
volvimento da Infraestrutura, Ga-

briel Fiuza, disse que as projeções 
para os investimentos já estão aci-
ma da tendência histórica, além 
de afirmar que também há uma 
mudança estrutural em curso.

Governo já bloqueou R$ 1,72 
bilhão do orçamento de 2022

Para conter o estouro do teto 
de gastos, o governo federal blo-
queou R$ 1,72 bilhão do Orça-
mento de 2022, ainda em março. 
A pasta afirmou à época, que o 
bloqueio seria necessário para 

recompor as despesas com o fun-
cionalismo público.   

As informações sobre o blo-
queio de verbas foram divulga-
das hoje, e estão no Relatório Bi-
mestral de Avaliação de Receitas 
e Despesas, o documento que é 
publicado a cada dois meses e 
orienta como será executado o 
orçamento público. 

Raízen (RAIZ4)  vai investir R$ 20 
bilhões em usinas E2G até 2031
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Tribunal russo demite 
115 militares
por rejeitarem 
ir à Ucrânia

Ator Ray Liotta 
morre ao 67 anos

Planos de saúde individuais serão reajustados 
em 15,5%. Aumento é o maior de todos os tempos

Um tribunal militar russo 
da região de Kabardia-Balka-
ria (sul) confirmou a demissão 
de 115 militares que rejeitaram 
participar da ofensiva lançada 
pela Rússia na Ucrânia. Este 
parece ser o primeiro caso con-
firmado oficialmente de solda-
dos russos que se negaram a 
participar da operação que co-
meçou em 24 de fevereiro.

O tribunal concluiu, segundo 
um comunicado publicado na 
quarta-feira, que os militares re-
jeitaram "arbitrariamente cumprir 
uma missão oficial". O tribunal 
disse que examinou os "docu-
mentos necessários" e interrogou 
os responsáveis da Guarda Nacio-
nal, uma força de segurança inter-

A Agência Nacional de Saú-
de Suplementar (ANS) divulgou, 
nesta quinta-feira, um reajuste re-
corde de 15,5% para os planos in-
dividuais e familiares, bem acima 
da inflação em 12 meses fechados 
abril que ficou em 12,13%. O maior 
aumento até então tinha sido apli-
cado em 2016, de 13,57% .

O índice é válido para o período 
entre 1º maio de 2022 e abril de 
2023, para aplicação no aniversá-
rio do contrato. É a primeira vez 
que o percentual é válido no mês 
de sua incidência. Nos outros anos 
o índice foi divulgado depois da 
data e aplicado retroativamente.

Os oito milhões de contratos 
individuais, que representam 
16,78% dos 49,35 milhões de 
usuários da saúde suplementar, 
são os únicos a terem o aumen-
to limitado pela ANS, para os 
contratos coletivos, sejam eles 
empresariais ou por adesão, 
vale a livre negociação.

Nos planos coletivos, os reajus-
tes este ano há casos que chearam 
a bater nos 90%, o que levou mui-
tas empresas a recorrer à Justiça 
na tentativa de baixar os índices.

No ano passado, a redução 
de procedimentos por conta do 
isolamento social imposto pela 
pandemia de Covid-19, levou a 
uma inédita redução das mensa-
lidades em 8,19%.

Segundo Cesar Serra, diretor 
adjunto da Diretoria de Normas 
e Habilitação de Operadoras 
(Diope), da ANS, não seria corre-
to avaliar o reajuste apenas pelo 
índice deste ano. Uma análise 
completa, diz, teria que levar em 
conta os três anos da pandemia. 
E nesse contexto, destaca, a va-
riação fica abaixo do principal 
índice de inflação do país que é 
o IPCA no mesmo período.

No ano passado, a Variação do 
Custo Médico Hospitalar (VCMH), 
a chamada inflação da saúde, ba-

teu em 22,59%, após retração de 
2,1% no primeiro ano de pandemia, 
segundo Mercer Marsh Benefícios.

-A nova metodologia de reajus-
te da ANS está em vigor há quatro 
anos e reflete o que foi feito no 
ano anterior, por isso, em 2020, 
apesar do contexto o reajuste foi 
positivo em 8%, porque era um 
espelho do que tinha sido feito 
em 2019, e o do ano passado foi 
negativo em 8,19% - explica Ser-
ra, destacando que o novo cálcu-
lo traz um fator de eficiência que 
reduz o percentual de reajuste.

O economista André Braz, co-
ordenador do Índice de Preços ao 
Consumidor da Fundação Getulio 
Vargas (FGV), afirma que em geral 
a inflação do setor de saúde sobe 
mais do que o índice geral de pre-
ços ao consumidor. Segundo ele, 
o índice terá um impacto grande 
no orçamento das famílias e efei-
tos significativos no cálculo da in-
flação oficial deste ano.

Morreu o ator Ray Liotta, aos 67 anos. Conforme o 
site Deadline, o artista morreu enquanto dormia, na 
República Dominicana, onde estava filmando "Dan-
gerous Waters". O ator que estava noivo de Jacy Nit-
tolo deixa uma filha, Karsen.

Liotta era muito conhecido por seu papel no 
clássico "Os Bons Companheiros" de Martin Scor-
sese, em 1990. Em quatro décadas de carreira teve 
atuações célebres em filmes como "Totalmente 
Selvagem" (1986), "Campo dos Sonhos" (1989) , 
"Corina, uma Babá perfeita" (1994). Nos últimos 
anos esteve em cena em diversos trabalhos popu-
lares como "Os Muitos Santos de Newark" e o fil-
me vencedor do Oscar "História de um Casamen-
to" (2019), de Noah Baumbach.

Liotta despontou na carreira após a atuação 
"Totalmente Selvagem", quando recebeu uma 
indicação ao Globo de Ouro. Depois interpretou 
"Shoeless" Joe Jackson em "Campo dos Sonhos" e 
então se tornou o gângster Henry Hill de "Os Bons 
Companheiros" ao lado de Robert De Niro e Joe 
Pesci, um papel que definiu a trajetória dele como 
ator. O longa, que Nicholas Pileggi adaptou em 
parceria com Scorsese , foi indicado a seis Oscars, 
com Pesci recebendo sua única vitória.

Liotta e a namorada ficaram noivos no Natal de 
2020. Jacy tem quatro filhos do casamento com o 
diretor de cinema Joseph Nittolo.

Famosos lamentam
Diversos artistas e colegas de trabalho lamenta-

ram a morte de Liotta nas redes sociais.
No Twitter, a vencedora do Oscar e do Emmy, 

Viola Davis, compartilhou um obituário para Liotta 
e escreveu para seus seguidores que amava o traba-
lho dele.

Lorraine Bracco, que atuou com Liotta em "Os 
Bons Companheiros" lamentou: "Estou totalmente 
destroçada ao ouvir esta terrível notícia sobre o meu 
Ray. Eu posso estar em qualquer lugar do mundo e as 
pessoas vêm e me dizem que seu filme favorito é "Os 
Bons Companheiros". Então eles sempre perguntam 
qual foi a melhor parte de fazer aquele filme. Minha 
resposta sempre foi a mesma... Ray Liotta".

O cineasta James Mangold escreveu: “Chocado e 
triste ao saber da morte de Ray Liotta. Além do exte-
rior durão e das emoções fortemente feridas de seus 
personagens, ele era um colaborador doce, brinca-
lhão e apaixonado e um ator brilhante".

Jamie Lee Curtis ressaltou: “Ray Liotta morreu. 
Seu trabalho como ator mostrou sua complexidade 
como ser humano. Um cavalheiro. Tão triste."

na que participa também de ope-
rações na Ucrânia, mas é diferente 
do exército russo.

A audiência aconteceu a por-
tas fechadas para não revelar 
"segredos militares", acrescen-
tou o tribunal, que não infor-
mou onde os soldados foram 
sancionados na Rússia.

O serviço de imprensa do 
tribunal, citado pela agência 
de notícias Interfax, indicou 
nesta quinta-feira que os mili-
tares eram membros da Guar-
da Nacional que rejeitaram re-
alizar uma missão relacionada 
com "a operação especial" da 
Rússia na Ucrânia.

Guerra
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Os militares eram membros da Guarda Nacional e rejeitaram realizar uma 
"operação especial" na Ucrânia. Foto: ALEXANDER ERMOCHENKO
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m sonho que está prestes 
a se tornar realidade. No 
próximo sábado (28), o 
governador Claudio Cas-
tro, e a prefeita de Japeri, 
na Baixada Fluminen-
se, Drª Fernanda Onti-
veros, darão o pontapé 
inicial nas obras da Es-

trada São José. A novidade vai melhorar a mo-
bilidade ao ligar os dois centros urbanos mais 
importantes do município: Japeri e Engenhei-
ro Pedreira. As melhorias serão realizadas pelo 
Governo do Estado, por meio da Secretaria 
Estadual de Obras e Infraestrutura (Seinfra), 
sendo fruto de um projeto elaborado pelos 
técnicos da Secretaria Municipal de Obras.

Com um investimento de R$ 28 milhões, 
a obra vai reduzir o trajeto entre os dois locais, 
de 12km, para 4 km. Além de encurtar o traje-
to, o projeto também prevê a implantação de 
uma ciclovia, o que dará mais flexibilidade à 
população para atravessar o trajeto. A demanda 
é uma promessa de campanha da prefeita Drª 
Fernanda Ontiveros quando ainda era pré-can-
didata ao executivo da cidade, e uma de suas 
primeiras falas assim que assumiu, durante seu 
discurso de posse. Já em seus primeiros meses 
de mandato, Ontiveros levou adiante o pedido 
ao governador Claudio Castro e ao presidente 
da Alerj, deputado André Ceciliano, que aten-
deram prontamente ao pedido.  

“Fico muito feliz em ver que finalmente a 
Estrada São José está saindo do papel. Que-
ro aqui, na pessoa da prefeita Drª Fernanda 
Ontiveros, ao presidente da Alerj, deputado 
André Ceciliano e ao Governador Claudio 
Castro, por estarem sensíveis às demandas 
de nossa cidade. Seguimos trabalhando por 
Japeri e caminhando de braços dados por 
um município melhor”, disse o secretário 
municipal de Obras e Serviços Públicos de 
Japeri, Francisco Nacélio.

Outra importante notícia são as obras de drenagem e pavimentação nos bairros Santa Amélia, Delamare 
e Nova Belém. As intervenções terão o investimento de R$ 25 milhões e serão realizadas por meio de uma 
parceria entre a Prefeitura de Japeri e o Governo do Estado, com os projetos elaborados pelas secretarias 
municipais de Obras e Urbanismo.  A previsão é que as intervenções iniciem nos próximos 15 dias.

Na última segunda-feira (23), a prefeita Drª Ontive-
ros assinou um convênio com o governo do Estado que 
levará o programa Japeri Presente para os bairros da ci-
dade. O projeto, que será realizado em parceria com a 
Secretaria Municipal das Cidades (SECID), por meio do 

Departamento de Estradas e Rodagens (DER-RJ), vai le-
var obras de recapeamento, tapa-buraco e asfaltamento 
em locais que já tenham recebido drenagem.  Essas me-
lhorias vão beneficiar o Plano Japeri Mais - maior pacote 
de obras de urbanização do município.

Estrada São José vai 
virar realidade

Obras nos bairros Delamare, Santa Amélia e Nova Belém 

Programa Asfalto Presente
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Casos violentos:

Criminosos

entre os alvos, 
operação tem 9 PMs 
presos e apreensão 
de R$ 253 mil e ouro

COM COMANDANTE 
DE BATALHÃO 

O Ministério Público do Rio (MPRJ) e a 
Corregedoria Interna da Polícia Militar pren-
deram, até o momento, nove dos 11 PMs que 
são alvos da Operação Mercenários, defla-
grada na manhã desta quinta-feira (26). Os 
policiais, segundo investigações, são acusa-
dos por corrupção, tortura, peculato e con-
cussão — quando um funcionário público 
usa o cargo para obter vantagens indevidas. 
Entre os investigados, está o comandante 
do 15º BPM (Duque de Caxias), o tenente-
-coronel André Araújo de Oliveira. Os agen-
tes ainda cumprem 35 mandados de busca e 
apreensão em endereços ligados aos denun-
ciados. Até o momento, apreensões somam 
R$ 253 mil em dinheiro e tem ouro, armas e 
cadernos de contabilidade.

Um dos endereços das buscas é o bata-
lhão de Duque de Caxias. O tenente-coro-
nel André Araújo de Oliveira foi afastado 
e contra ele havia mandados de busca e 
apreensão. Às 9h05, em um carro do Mi-
nistério Público, ele chegou à unidade para 
acompanhar a operação no local.

O chefe do Serviço Reservado (P2) do 
batalhão, o capitão Anderson Santos Orri-
co, também é um dos investigados e con-
tra ele há mandados de busca e apreensão. 
Na casa do policial os agentes retiveram 
R$ 96 mil e na sala dele no batalhão foram 
encontrados mais R$ 37 mil.

Segundo o Grupo de Atuação Especial 
de Combate ao Crime Organizado (Gaeco/
MPRJ), o grupo sequestrava criminosos 
mediante tortura e pagamento de resga-
te, vendia armas, vazava operações e fazia 
troia, uma espécie de tocaia para surpre-
ender traficantes.Os mandados foram ex-
pedidos pelo Juízo da Auditoria Militar do 
Tribunal de Justiça do Rio.

As investigações tiveram início a partir 
da análise de dados do aparelho celular do 
denunciado Adelmo Guerini, apreendido 
durante a operação Gogue Magogue, rea-
lizada em agosto de 2020 para desman-
telar um grupo miliciano que explorava o 
serviço de mototáxis na comunidade Asa 
Branca, em Jacarepaguá, na Zona Oeste 
do Rio. A partir dos dados extraídos do 
aparelho, verificou-se que policiais mili-
tares lotados no Grupamento de Ações 
Táticas (GAT), do 24º BPM (Queimados), 
e na P2 (Seção de Inteligência da Polícia 
Militar) do 21º BPM (São João de Meriti), 
valendo-se da função desempenhada nos 
batalhões, integraram organização crimi-
nosa para cometer os crimes.

Adelmo e os denunciados Mário Pai-
va Saraiva, Antonio Carlos dos Santos 
Alves, Denilson de Araújo Sardinha, 
Weliton Dantas Luiz Junior, Francisco 
Santos de Melo, Marcelo Paulo dos An-
jos Benício e Vitor Mayrinck, integra-
vam a equipe Delta do GAT do 24º BPM 
(Queimados). Segundo o Ministério Pú-
blico, o grupo buscava "obter vantagens 
indevidas, através de acertos de propina 
com criminosos, em especial trafican-
tes. Quando o acerto não era realizado, 
os denunciados realizavam atos de vio-
lência, através de extorsões, torturas e 
homicídios, além de desviar parte ou a 
integralidade de materiais ilícitos apre-
endidos que, muitas vezes, sequer eram 
apresentados à autoridade policial".

Em fevereiro de 2020, André Araújo, 
então subcomandante do 24º BPM as-
sumiu o comando do 21º BPM, levando 
consigo parte do grupo para formar a P2 
do batalhão, cujo chefe era Anderson 
Orrico. "A partir deste momento, o es-
quema criminoso existente no GAT do 
24º BPM foi copiado e implementado no 

21º BPM, com seus integrantes passando 
a contar com informantes e arrecada-
dores de propina próprios", destacou a 
promotoria. Ainda segundo o MP, "com 
isso, passaram a fazer parte da organiza-
ção criminosa outros cinco policiais mi-
litares: Marcelo Leandro Teixeira, Oly do 
Socorro Biage Cei de Novaes, William de 
Souza Noronha, Fabiano de Oliveira Sal-
gado e Thiago Santos Cardoso".

Atualmente, André Araújo esta-
va no comando do 15º BPM (Duque 
de Caxias), sendo Anderson Orrico o 
chefe da P2 do mesmo batalhão. Ma-
rio Paiva Saraiva, Antônio Carlos dos 
Santos Alves e Denilson Sardinha in-
tegram o GAT do 15º BPM. O GAECO 
está cumprindo mandados de busca e 
apreensão nos endereços vinculados 
aos dois primeiros, com o objetivo de 
obter provas acerca da participação 
deles nos crimes denunciados.

Arsenal encontrado na casa de PM
Na casa do policial militar Antonio 

Carlos dos Santos Alves, os promoto-
res do MP encontraram um verdadeiro 
arsenal. Ele guardava diversos fuzis, 
dezenas de munições, pistolas, rádios 
transmissores. Além de cadernos com 
anotações, algemas, cordões e anéis, 
aparentemente de ouro, e até uma blusa 
e um boné com emblema da Polícia Ci-
vil do Rio. Ainda foram apreendidos R$ 
120 mil em dinheiro.

O delegado titular da Delegacia 
de Homicídios, Alexandre Herdy, 
informou, nesta quinta-feira (26), 
que a operação na Vila Cruzeiro 
realizada na última terça-feira 
(24) resultou, até agora, em 23 
mortes, diferentemente das 26 
que tinham sido divulgadas 
anteriormente pelas secretarias 
municipal e estadual de Saúde 
do Rio. Um dos mortos é Mauri 
Edson Vulcão Costa, conhecido 
como Déo, integrante do alto co-
mando do braço da maior facção 
criminosa do país nas cidades 
de Belém e Abaetetuba, no Pará, 
segundo a Polícia Civil paraense.

— Não foram 26 mortos 
na operação. Parece que (as 
secretarias de Saúde) já voltaram 
atrás. No mesmo dia, houve 
um confronto no (Morro do) 
Juramento envolvendo facções 
rivais. Então, teve muita gente 
entrando em óbito em situações 
diferentes naquela região, mas 
nem todas são relacionados à 
Vila Cruzeiro — disse o delegado.

Além disso, de acordo com 
a direção do Hospital Estadual 
Getúlio Vargas, "três pacientes 
permanecem internados na 
unidade, sendo dois com quadro 
clínico estável e um em estado 
de saúde grave”. Ainda segundo 
Herdy, apenas um dos corpos 
não foi identificado e há mortos 
que ainda não estão oficialmen-
te associadas a nenhum confron-
to, uma vez que foram socorri-
dos por parentes ou amigos:

Moradora da Chatuba, 
Gabrielle Ferreira da Cunha, de 
41 anos, morreu enquanto era 
realizada a operação conjunta 
da Polícia Militar e da Polícia Ro-
doviária Federal na comunidade 
vizinha da Vila Cruzeiro.

número oficial 
de 23 mortos
em operação 
na Penha
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Polícia divulga
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CRIMEPM acusado de extorquir R$ 1 milhão para 

soltar chefe do tráfico diz: 'está na minha mão'

Os policiais militares acusados pelo Ministério Pú-
blico do Rio (MPRJ) de extorquir dinheiro de trafican-
tes, mediante sequestro, agiam também fora da área 
de atuação do batalhão que integravam. De acordo 
com a denúncia dos promotores da Operação Mer-
cenários, desencadeada na manhã desta quinta-feira 
(26), que resultou na prisão de nove PMs até o mo-
mento, os policiais exigiram R$ 1 milhão de Leonardo 
Serpa de Jesus, conhecido como Leo Marrinha, chefe 
do tráfico do Cantagalo-Pavão-Pavãozinho, em Ipane-
ma. Conversas extraídas do celular de um dos policiais 
presos revelam que a quantia teria sido dividida entre 
PMs e policiais civis em um acerto para que o trafican-
te fosse liberado depois de preso pelos agentes.

Segundo a denúncia, no dia 7 de abril de 2020, os 
sargentos da PM Adelmo da Silva Guerini Fernandes, 
Mário Paiva Saraiva, Denilson de Araújo Sardinha e o 
subtenente Antônio Carlos dos Santos Alves, além de 
policiais civis não identificados, extorquiram dinheiro 
para que que Leo Marrinha fosse libertado e não pre-
so. Para se certificar de que tinha prendido o crimino-
so, que tinha mandado de prisão contra ele, Adelmo 
mandou uma mensagem por WhatsApp a um colega 
de farda lotado na Unidade de Polícia Pacificadora 
(UPP) do Chapéu Mangueira e Babilônia, Diego da Sil-
va Augusto, perguntando o nome do “dono do Pavão e 
o Galo”, ou seja, do traficante que comandava os mor-
ros do Cantagalo-Pavão-Pavãozinho.

A Polícia Militar prendeu nesta quar-
ta-feira (26), no balneário de Búzios, 
na Região dos Lagos, Felipe da Silveira 
Gonçalves, de 30 anos, acusado de ate-
ar fogo na companheira. A vítima, de 32 
anos, está internada em estado gravís-
simo no Hospital municipal Rodolpho 
Perissé após ter 40% do corpo queima-
do. O homem foi indiciado por violência 
doméstica e tentativa de feminicídio.

De acordo com os policiais do 25º 
BPM (Cabo Frio), os agentes foram in-
formados que uma mulher havia dado 
entrada na unidade médica com 40% 
do corpo queimado. Ao chegarem no 
hospital, ainda consciente, ela disse que 
quem havia cometido o crime era o pró-
prio marido e desmaiou logo depois.

Então, os sgentes foram até a residên-
cia do suspeito, que fica no bairro Tarta-
ruga. Lá, Felipe foi preso em flagrante 
por violência doméstica e tentativa de 
homicídio. Ele foi levado para a 125ª DP 
(São Pedro da Aldeia), onde foi registra-
do o caso. No entanto, será a 127ª DP (Ar-
mação de Búzios) a distrital responsável 
por investigar a motivação do crime.

De acordo com a Polícia Militar, Fe-
lipe possui anotações por descumpri-
mento de medida protetiva, furto a 
turista, furto no interior de residência, 
lesão corporal, porte de droga para con-
sumo próprio e tráfico de drogas.

Na manhã desta quinta, a dire-
ção do Hospital municipal Rodolpho 
Perissé informou que a mulher “foi 

Viatura deixa o Batalhão de Duque de Caxias, um dos endereços alvos 
da Operação Mercenários Foto: Fabiano Rocha / Agência O Globo

Homem é preso acusado de atear
fogo em companheira, em Búzios

Em seguida, o policial da UPP respondeu 
ao colega, informando o apelido do chefe da 
favela vizinha, além de fotos de Leo Marrinha. 
O sargento Adelmo confirmou a prisão do trafi-
cante com a mensagem: "está na minha mão", 
complementando: "está totalmente diferente". 
O diálogo prossegue com Diego, que o parabe-
niza pela prisão: “bingou bonitão”.

Um dia depois da prisão, o policial da UPP 
pergunta a Adelmo se “deu bom”. O sargento 
afirma: “bom demais”. Adelmo sonda o co-
lega para saber se ele tem notícias da favela 
(Chapéu Mangueira-Babilônia, que é da área 
de atuação da UPP de Diego), provavelmen-
te, referindo-se à prisão do chefe do tráfico, 
e pede contato de alguém do Cantagalo-Pa-
vão-Pavãozinho. Diego informa que não sou-
be de nada a respeito e que não conhecia nin-
guém da comunidade vizinha.

De acordo com a denúncia, os investigado-
res interpretaram uma mensagem que, para 
eles, foi "simbólica". Depois de escrever o "bom 
demais", Adelmo enviou um texto pelo aplica-
tivo com o número “1” seguido da imagem de 
um “milho”. Além disso, o denunciado relatou 
que metade do valor ficou com sua equipe e a 
outra “metade pra PC”. Para os promotores do 
Grupo de Atuação Especial no Combate ao Cri-
me Organizado (Gaeco) do Ministério Público 
do Rio, Adelmo revela com isso que sua equi-
pe e policiais civis conseguiram R$ 1 milhão do 
chefe do tráfico para não levá-lo à delegacia e 
prendê-lo, como determina a lei.

Na operação desta quinta-feira, o MPRJ con-
tou com o apoio da Corregedoria da Polícia 
Militar. As prisões de 11 policiais militares foi 
decretada pelo juiz da Auditoria Militar, Bru-
no Arthur Vaccari. Os envolvidos responderão 
pelos crimes de corrupção, tortura, peculato e 
concussão — quando um funcionário público 
usa o cargo para obter vantagens indevidas.

atendida em caráter de emergência 
com queimaduras de segundo grau 
e posteriormente foi encaminhada 
para o centro cirúrgico da unidade”. 

Ainda segundo a unidade, “no mo-
mento se encontra em leito de uni-
dade semi intensiva, o estado dela é 
estável, e aguarda transferência”.
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O brasileiro Lucas Paquetá, do Lyon e 
da seleção, está na mira do Newcastle. 
De acordo com o "The Times", o "novo 
rico" do futebol inglês está em busca de 
passos maiores sob o comando do gru-
po de investimento da Arábia Saudita. O 
atacante revelado pelo Flamengo seria 
uma opção para reforçar a equipe para a 
próxima temporada.

Segundo a publicação, o Newcastle es-
taria disposto a oferecer 59 milhões de 
euros (cerca de R$ 304 milhões na cotação 
atual) pelo atleta de 24 anos. Se a transfe-
rência fosse concretizada por esse valor, 
Paquetá se tornaria a contratação mais 
cara da história do clube.

Não é a primeira vez que a equipe 
francesa é alvo do Newcastle na pro-
cura por reforços.  Durante a segunda 
metade da atual temporada, o time 
investiu pesado para contratar um 
outro brasileiro do Lyon: Bruno Gui-
marães.  A aposta no ex-companhei-
ro de ataque de Paqueta se mostrou 
acertada, e ele logo assumiu a titula-
ridade no time comandado por Eddie 
Howe. Com cinco gols e uma assis-
tência em 17 jogos,  o brasileiro de 24 
anos ajudou na evolução do projeto.

Lucas e Bruno podem voltar a jogar no-
vamente em breve se as equipes entrarem 
em acordo.

Não é só nos pés de Cano que recai a 
esperança de gols da torcida do Flumi-
nense nesta quinta-feira. Após mais de 
seis meses desde sua última partida pela 
equipe profissional, John Kennedy apa-
rece entre os relacionados pela primeira 
vez na temporada. Recuperado da cirur-
gia no pé direito, realizada em fevereiro 
deste ano, e após problemas extracampo, 
o atacante de 20 anos ganhou a atenção 
do técnico Fernando Diniz nas últimas 
semanas e deve receber sua primeira 
chance em 2022 diante do Oriente Petro-
lero, pela última rodada da fase de grupos 
da Copa Sul-Americana.

Um dos destaques no time principal 
em 2021, o jovem foi cedido em janeiro 
ao sub-20 para disputar a Copa São Paulo, 
onde foi um dos protagonistas da equipe.
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O Flamengo se prepara para o 
clássico com o Fluminense, domin-
go, às 18h, no Maracanã, e realizou 
nesta quinta um treinamento no 
Ninho do Urubu. Arrascaeta, preser-
vado da partida contra o Sporting 
Cristal por causa de desgaste, fez um 
atividade física leve.

Depois do Fla-Flu, Arrasca vai 
se juntar ao time do Uruguai e 
desfalca o clube nas três partidas 
seguintes, contra Fortaleza, Bra-
gantino e Internacional.

Filipe Luís, recuperado de uma le-
são na panturrilha, treinou com bola. 
Ele não atua desde a partida contra o 
Botafogo, dia 8 de maio. O goleiro San-
tos, que fez trabalhos na academia para 
tratar da lesão muscular, deu uma leve 
corrida no gramado. Ainda precisará de 
mais tempo para se recuperar.

O Flamengo iniciou a troca no 
campo 1 do Ninho do Urubu para o 
gramado de inverno.

Arrasca faz trabalho leve, Filipe Luís treina com 
bola, e Santos corre; Flamengo troca grama do Ninho

ARRASCAETA FEZ APENAS ATIVIDADE LEVE NO TREINO DO FLAMENGO DESTA QUINTA — FOTO: MARCELO CORTES/FLAMENGO

John Kennedy 
vai para 1º jogo 
no Fluminense 
após seis meses
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Newcastle está dispostoNewcastle está disposto
a desembolsar milhões pela 
contratação do ex-Flamengo


